

## Police Goes To School di MTS Cibodas, Desa Cibodas Polsek Surade Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Dec 4, 2023 - 13:05



*POLICE GOES TO SCHOOL di MTS Cibodas, Desa Cibodas Polsek Surade Polres Sukabumi*

Pada Senin, 04 Desember 2023, Bhabinmas Desa Cibitung AIPDA Moch Ramdhan bersama Kepala Sekolah dan tenaga pengajar melaksanakan kegiatan POLICE GO TO SCHOOL di MTS Cibodas, Desa Cibodas, Kecamatan Cibitung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan dimulai pada pukul 07.30 WIB hingga selesai.

Dalam acara ini, Bhabinmas Desa Cibitung memainkan peran sebagai pembina

upacara, diikuti dengan pengarahan yang diberikan kepada para pelajar. Tema hari ini difokuskan pada pengamalan Pancasila sebagai dasar ideologi negara. Dalam kutipan dari Bhabimkatibmas Desa Cibitung, beliau memberikan arahan yang memotivasi para pelajar untuk menjunjung tinggi nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari.

"Kami mengajak seluruh pelajar untuk memiliki dan melaksanakan nilai-nilai Pancasila sebagai pedoman utama dalam bermasyarakat. Pancasila adalah satu-satunya ideologi bangsa dan negara Indonesia," kata Bhabimkatibmas Desa Cibitung.

Beliau juga menekankan pentingnya berakhlakul karimah dan menolak ideologi lain yang dapat merusak keharmonisan bangsa. Selain itu, Bhabinmas Desa Cibitung memberikan himbauan agar para pelajar tidak terlibat dalam bullying di media sosial dan tawuran antar sekolah.

Dalam tanggapannya, Kapolres Sukabumi memberikan apresiasi atas kegiatan POLICE GOES TO SCHOOL yang dilakukan oleh Polsek Surade. "Inisiatif POLICE GOES TO SCHOOL ini sangat positif dalam membentuk karakter generasi muda. Pancasila sebagai panduan hidup harus menjadi bagian integral dalam kepribadian para pelajar," ujar Kapolres Sukabumi.

Kegiatan ini diharapkan dapat memberikan dampak positif dalam membentuk generasi muda yang berakhlak, memiliki semangat kebangsaan, dan dapat berkontribusi positif bagi kemajuan bangsa dan negara.